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大村　裕

新天地に向かって新たな飛翔！
三村汐穂 山本心遥 町田統慎 細見悠真

私は４年生の夏に入部して２年
半龍野ジュニアでお世話になりま
した。たくさんの友達もでき、色ん
な子とペアを組ませてもらいペア
で競争することの楽しさや難しさ
も知りました。１番の思い出は最
後の県大会で箱ぬけができた事
です。今までなかなか試合で勝
つことができず、悔しい思いをたく
さんしましたが、最後に嬉しい結
果が出せて良かったです。まだま
だ課題がいっぱいの私ですが、
今まで丁寧に指導して下さった監
督、コーチの皆様ありがとうござ
いました。支えてくれたお父さん
お母さんありがとう。そして、ジュ
ニアのみんな！！仲間と楽しい
時間を過ごして、これからもテニ
スがんばってください。応援して
います。

私の心に1番残っていることは
全国大会です。ぎりぎりベスト
８に入れていくことができてよ
かったです！新しいちがうジュ
ニアの子と仲よくなれ、とても
いい経験になりました。監督
やたくさんのコーチにいろんな
アドバイスをいただいてありが
とうございました。テニスが大
好きになりました。中学校でも
がんばります。後輩のみんな
へ：つらい練習のときもあるか
もしれないけどがんばれば、
がんばるほど近畿大会、全国
大会、全国優勝が見えてくる
と思います。たくさん練習して
どんどん上手くなって上をめざ
してください。

ぼくは３年間龍野ジュニア
にお世話になりました。最
初はうまく打つのがむずか
しかったけど、監督やコー
チのアドバイスのおかげで
少しだけ上達しました。ほ
かにも礼儀やルールなど
教えてくださりありがとうご
ざいました。ぼくは、いい結
果を残せていませんが、こ
の３年間の練習や試合とて
も楽しかったです。他の６
年生と中学でばらばらにな
ってしまうけど中学校に行
っても勉強とテニスを頑張
ります。３年間ありがとうご
ざいました。

僕は、龍野ジュニアに入ってとて
もテニスが上手くなりました。２年
生からテニスを始めました。友達
も沢山出来ました。僕は龍野ジュ
ニアに入ってテニス以外にもよか
ったなと思うことがあります。それ
は、礼儀正しくなったことです。本
当に良かったと思っています。テ
ニスをしていて１番の思い出は全
国大会２位になれた事です。５年
生では吉永君とペアを組んで全
国団体戦で２位になれてとても嬉
しかったです。６年生では藤井君
とペアを組んで全国大会個人戦
３位団体戦２位という結果を出せ
ました。６年生最後の大会は大誠
と組んで県大会２位でした。楽し
かったです。本当にありがとうご
ざいました。

上田大誠 成田心咲樹 久保田絆菜 橋本結心

僕は３年生から龍野ジュニア
に入りました。３人のお姉ちゃ
んがいてコロナの時に練習を
して楽しかったからテニスに
入りました。途中で僕は前衛
になりました。最初は失敗ば
かりだったけど、コーチに教え
てもらって、少しずつできるよ
うになりました。また、たくさん
走ってくれた後衛の友だちの
おかげです。蓮太君と西日本
大会に出れた時は嬉しかった
です。もう一つ嬉しかったのは
悠真君と県大会で２位になっ
た時です。テニスで学んだこと
は助け合いの大切さです。ペ
アと助け合えば１＋１＝２にで
も３にでもなるから大事です。
これからもがんばります。

私は２年生からテニスを始めて
思った事はテニスは手や足、体
を思ったよりたくさん使うという
事です。私が楽しかったことは
みんなとのラリーです。初めは
なかなか返せなかった自分が
今は返せるようになri楽しくなっ
てきたからです。次に頑張った
ことは全部です。しんどい事も
たくさんあったけど楽しい事もあ
りました。初めて出た試合から
色んなコーチにアドバイスをし
てもらい、次はできるようになろ
うとがんばって努力し、とても強
くなれました。監督やコーチに
は基礎からテニスの楽しさ、仲
間の大切さを教えていただきあ
りがとうございました。後輩のみ
んなにもしっかり話を聴いて楽
しく頑張って欲しいです。私もも
っともっとがんばります。

私は龍野ジュニアに入って最初
は練習でも全然打ち返すことが
出来なくてテニスが楽しくなかっ
たですが、監督やコーチは厳し
かったけどいっぱい教えてくれ
て、だんだんと打ち返すことが
出来てテニスが楽しくなってき
ました。試合ではまだまだ下手
くそでいっぱい負けたけど勝て
たときは本当に嬉しかったです
。中学生になってもテニスを続
けます。いっぱい苦手なことが
あるけどいっぱい練習して1試
合でも勝てるように頑張りたい
です。後はいのみんなは、私よ
り全然上手いのでアドバイスで
きないけどテニスが好きだと上
手くなると思います。監督、コー
チ1年間の短い間でしたけどあ
りがとうございました。

１年３か月の間ありがとう
ございました。私はテニス
をやるのがしんどくてやめ
たくなる時もありましたが、
家族の支えもあってやりき
ることができました。試合に
もほとんど勝てませんでし
たが、龍野ジュニアに入っ
てテニスのおもしろさを知り
ました。そして仲の良い友
だちもできました。龍野ジュ
ニアに入っていろんな経験
ができてよかったです。龍
野ジュニアのみんなへ：み
んな、テニスをがんばって
龍野ジュニアで楽しい思い
出をたくさん作ってください
。

男前コーチより「心をこめて」　「君たちの夢を信じて」一言メッセージシリーズ

信じています！龍野ジュニアで経験したことをこれからも活かしてくれると！


